

ASOCIACIÓN DE VECINOS EL BARDAL DE ALDEACIPRESTE

A punto de terminar este año, el de nuestro nacimiento como Asociación, os queremos agradecer a todos vuestra confianza y colaboración. Han sido unos primeros meses en los que hemos desarrollado actividades como la Calbotada y la Matanza Típica, y puesta nuestra ilusión sobre la lotería que hemos repartido, y que por mala suerte no nos ha tocado (otro año será).

Nos pueden haber salido mejor o peor, con defectos y con problemas, pero desde luego hemos intentado hacerlo lo mejor posible, pero sin lugar a dudas nos mueve el deseo de juntarnos y hacer algo por este, nuestro pueblo. A partir de ahora, nos quedan mayores retos, ir programando poco a poco actividades para la Semana Santa, y por supuesto para la Semana de San Roque. Contamos con la experiencia de las anteriores actividades, y sabemos que debemos hacer y en que no debemos fallar.

Sin más os deseamos a todos una Felices Fiestas y un mejor año 2012, pero sobre todo os deseamos salud, mucha salud, para poder ver y disfrutar los mejores momentos junto a los nuestros, aquellos que están más cerca de todos nosotros. Con todo el cariño. Un fuerte abrazo. La Junta Directiva.

Aldeacipreste, 24 de diciembre de 2011

